

ОБРАЗОВАНИЕ И НАУКА

ЖУРНАЛ ТЕОРЕТИЧЕСКИХ И ПРИКЛАДНЫХ ИССЛЕДОВАНИЙ

№ 6(115)

Июнь, 2014

ISSN 994-5639

ПРОБЛЕМЫ МЕТОДОЛОГИИ	3
Ибрагимов Г. И. Актуальные методологические проблемы дидактики профессиональной школы.....	3
ОБЩИЕ ВОПРОСЫ ОБРАЗОВАНИЯ.....	20
Дегтярев С. Н. Креативно ориентированное обучение: разработка стратегии и путей ее реализации	20
УПРАВЛЕНИЕ ОБРАЗОВАНИЕМ.....	35
Силкина Н. В., Ваганова Н. О. Структурно-функциональная модель взаимодействия педагогических работников университетского комплекса	35
ПРОФЕССИОНАЛЬНОЕ ОБРАЗОВАНИЕ	45
Мурашева А. А., Чепурин Е. М., Камынина Н. Р. Проблемы разработки квалификационных рамок и оценки квалификации в области землеустройства	45
Федоров В. А., Васильев С. В. Исходные принципы построения модели подготовки конкурентоспособных рабочих в условиях промышленных предприятий	56
ПСИХОЛОГИЧЕСКИЕ ИССЛЕДОВАНИЯ.....	77
Вяткин Б. А., Давыдова Е. С., Забелина Е. В. Ведущая активность как фактор преодоления личностной беспомощности в образовательном процессе (на материале изучения поведения младших школьников и подростков).....	77
Ревенко Е. М. Развитие интеллекта в процессе взросления.....	94
ГУМАНИТАРНЫЕ НАУКИ В ОБРАЗОВАНИИ.....	113
Рыжкина И. Б. Образовательные возможности коллажа как дидактического средства: междисциплинарный подход	113
ДОПОЛНИТЕЛЬНОЕ ОБРАЗОВАНИЕ	134
Плотникова Г. Г. Подготовка управленческих кадров в системе дополнительного профессионального образования	134
МЕЖДУНАРОДНОЕ СОТРУДНИЧЕСТВО В ИНТЕРЕСАХ ИНТЕРНАЦИОНАЛИЗАЦИИ ВЫСШЕГО ОБРАЗОВАНИЯ.....	149
Vos Arjen Qualifications Frameworks Leading to Reforms in East European Education.....	149
АВТОРЫ НОМЕРА	162

CONTENTS

METHODOLOGY PROBLEMS	3
Ibragimov G. I. Acute Methodology Problems of the Higher School Didactics	3
GENERAL EDUCATION	20
Degtyarev S. N. Development and Implementation of Creativity-Oriented Teaching Strategy	20
MANAGEMENT OF EDUCATION	35
Silkina N. V., Vaganova N. O. Structural and Functional Model of Academic Staff Interaction Within a University Complex	35
VOCATIONAL EDUCATION	45
Murasheva A. A., Chepurin Y. M., Kamynina N. R. Qualifications Framework Development and Quality Rating in the Land Management Sphere	45
Fedorov V. A., Vasilyev S. V. Basic Principles of Model-Building for Competitive Workforce Training at Industrial Enterprises	56
PSYCHOLOGICAL RESEARCH	77
Vyatkin V. A., Davydova Y. S., Zabelina Y. V. Leading Activity Allivating the Pupils' Helplessness in Learning Process	77
Revenko E. M. Intellect Development in the Growing -Up Process ...	94
THE HUMANITIES IN EDUCATION	113
Ryzhkina I. B. Educational Opportunities of Collage as a Didactic Means: Inter-Disciplinary Approach	113
FURTHER EDUCATION.....	134
Plotnikova G. G. Management Training in the System of Further Education	134
INTERNATIONAL COOPERATION IN HIGHER EDUCATION.....	149
Vos Arjen Qualification Frameworks Leading to Reforms in East European Education	149
ISSUE AUTHORS	162